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Cité-jardins de Suresnes 
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Je commence ma visite 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Je suis devant la statue de 

Jean Jaurès. 

 

J’attends la guide. 

 

Je vais découvrir l’histoire de 

la cité-jardins de Suresnes. 

 

La cité-jardins est construite à 

partir de 1921. 

La cité-jardins de Suresnes 

est un quartier. 

 

Un quartier est une partie de 

la ville. 

 

Je reconnais ce quartier grâce 

à ses briques rouges et 

beiges. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ce quartier a été imaginé par 

Henri Sellier. 

 

Henri Sellier est un ancien 

maire de Suresnes. 

 

Un maire est la personne qui 

dirige une ville ou un village. 

 

Henri Sellier a été maire 

pendant 22 ans. 

 

Je suis devant l’école 

maternelle. 

 

Henri Sellier voulait changer la 

vie des habitants. 

 

Henri Sellier voulait que tous 

les enfants apprennent à lire 

et à écrire. 

 

Henri Sellier voulait que les 

enfants apprennent aussi à 

être propres et en bonne 

santé. 



Je continue ma visite vers la deuxième école 

 

 

 

 

 

 

 

 

* 

 

 

 

 

 

Je suis devant l’école 

primaire. 

 

Il y a deux entrées, une pour 

les filles, l’autre pour les 

garçons. 

 

La façade de l’école est 

décorée. 

 

La façade est le devant de 

l’école. 

 
La façade de l’école à une 

horloge en mosaïque. 

 

La mosaïque est un art. 

 

La mosaïque est faite de 

petits morceaux de pierre, de 

carrelages ou de verres sur du 

bois ou en métal. 

 

Sur cette mosaïque je vois 

des raisins et des feuilles de 

vigne. 

 



Je découvre les bâtiments des habitants 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les habitants de la cité-jardins 

vivent dans des 

appartements. 

 

Ces nouveaux logements ont 

l’eau. 

 

Ces nouveaux logements ont 

l’électricité, le chauffage. 

 

Ils ont aussi des toilettes avec 

des chasses d’eau. 

 

 Pour se laver et laver leurs 

vêtements, les habitants vont 

au bains-lavoir. 

 

Le bain-lavoir est un 

bâtiments où il y a des 

douches, des baignoires et 

des machines à laver. 

 

C’était très nouveau il y a 

longtemps. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les habitants de la cité-jardins 

vivent aussi dans des 

maisons. 

 

Les maisons sont toujours 

collées les unes aux autres 

pour bien se chauffer. 

 

Les premières maisons 

ressemblent à des maisons de 

campagne. 

 

 Les maisons qui sont 

construites après sont 

différentes. 

 

Elles ont les toits tout plats. 

 

Ce sont des toits terrasse.  

 

Elles n’ont qu’une seule 

couleur de briques. 



Je continue ma visite vers un grand jardin 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Je prends un petit chemin 

vers le parc. 

 

Ce petit chemin s’appelle une 

venelle. 

 

Une venelle est un chemin 

que l’on peut prendre 

seulement en marchant. 

 

Il y a beaucoup de venelles 

dans la cité-jardins. 

J’arrive dans le grand jardin 

qui s’appelle le Square Léon 

Bourgeois. 

 

Léon Bourgeois était un ami 

d’Henri Sellier. 

 

Léon Bourgeois a aidé les 

français à mieux se soigner. 

 

Grâce à lui, les français 

pouvaient se soigner 

gratuitement. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Depuis toujours les habitants 

peuvent faire du sport dans ce 

parc. 

 

Ce parc est un endroit où l’on 

peut prendre le grand air. 

 

Les enfants peuvent aussi 

jouer dans le parc. 

 

C’est un endroit où tout le 

monde peut se retrouver et 

faire connaissance. 



Je termine ma visite par l’appartement patrimonial 

 

 

 

 

 

 

 

 

J’arrive devant l’appartement 

patrimonial. 

 

L’appartement patrimonial est 

un appartement qui montre 

comment vivait les habitants 

de la cité-jardins il y a 

longtemps. 

 

Il a été décoré avec les 

couleurs et les meubles d’il y 

a longtemps. 

Cet appartement était une 

loge de gardien. 

 

Le gardien aidait les habitants 

de la cité-jardins. 

 

Il y avait beaucoup de 

gardiens dans ce quartier. 

 

Dans la cuisine on pouvait 

cuisiner et se chauffer avec 

une cuisinière. 

 



J’ai terminé ma visite de la 

Cité-jardins de Suresnes 

 

 

 

 

 

La guide pourra m’aider à 

retourner d’où je viens. 

 

Si je suis venu en bus, je peux 

demander à la guide de 

retrouver mon bus. 

 

Si j’ai envie, je peux continuer 

ma visite au musée de 

Suresnes. 

 

La guide peut m’emmener au 

musée de Suresnes. 

 

 

 


